

Venezuela crecerá económicamente, afirma Ministro

Caracas, 17 ene (RHC) Ramón Lobo, ministro de Economía y Finanzas de Venezuela, aseguró este 17 de enero, en Caracas, que después de resistir y superar un año de grandes limitaciones, su país regresará al camino del crecimiento comercial, mercantil y financiero, durante 2017.

Durante el Consejo Nacional de Economía Productiva, que sesiona en la sede de la Vicepresidencia de la República, comentó el titular que confía en la organización de todas las estructuras, las estrategias aplicadas por el Ejecutivo, y sobre todo en el concurso de los empresarios.

"Las próximas semanas se aplicarán los proyectos para promover el desarrollo de los distintos sectores, elaborados a partir de la experiencia y los diagnósticos de 2016", explicó.

Dijo Lobo que pretenden evitar los errores pasados y establecer una dinámica productiva y comercial que le genere beneficios a la población venezolana.

En el Consejo Nacional de Economía Productiva, instaurado en enero de 2016, se reúnen empresarios públicos y privados, más funcionarios de distintos ministerios, con el propósito de articular estrategias para contribuir a superar el rentismo petrolero e impulsar el desarrollo del país suramericano.



Productiva, instaurado en enero de 2016, se reúnen empresarios públicos y privados, más funcionarios de distintos ministerios, con el propósito de articular estrategias para contribuir a superar el rentismo petrolero e impulsar el desarrollo del país suramericano.

(Con información de PL)



Radio Habana Cuba